

Zwölf Einser-Absolventen

Die Technikerschule im Beruflichen Bildungszentrum Hof verabschiedet ihre Abschlusschüler. Sandro Friedrich ist mit einem Durchschnitt von 1,22 der Beste.

Von Stephan Pampel

Hof – „Wer immer nur das tut, was er schon kann, wird immer das bleiben was er schon ist“: so zitierte Studiendirektor Alexander Ott in seiner Begrüßungsrede Henry Ford, den legendären Automobilisten. Die staatlich geprüften Technikerinnen und Techniker haben viel getan und viel erlernt. Nun hat sich das ausgezahlt: Im Filmsaal des Beruflichen Bildungszentrums Hof am Pestalozziplatz bekamen 55 junge Männer und zwei junge Frauen ihre Zeugnisse:

Unter ihnen sind 24 Maschinenbautechniker, 24 Elektrotechniker und neun Umweltschutztechniker für regenerative Energien.

Wie Alexander Ott erklärte, ist der Weg zum

„Wir alle sollten unsere Ziele nie aus den Augen verlieren.“

Studiendirektor Alexander Ott

Erfolg unterschiedlich verlaufen. „Ob der Abschluss erkämpft wurde oder für den ein oder anderen mühelos zu erreichen war, spielt jetzt aber keine Rolle mehr. Wir alle sollten unsere Ziele nie aus den Augen verlieren. Sie alle haben ein Ziel erreicht.“

Sandro Friedrich hat mehr als das, er war der Beste der Besten: Mit einem Notendurchschnitt von 1,22 hat der Maschinenbautechniker als

Bester seines Jahrgangs abgeschlossen und mit elf weiteren Einser-Absolventen eine gesonderte Auszeichnung erhalten.

Oberbürgermeister Dr. Harald Fichtner zeigte sich stolz: „Bildung ist das A und O. Sie haben sehr gute Voraussetzungen geschaffen. In unserer Region haben Sie die allerbesten Chancen. Fachkräfte der mittleren Ebene sind bei uns mehr als gesucht.“

Zusammen mit dem stellvertretenden Landrat Hans Peter Baumann überreichte Fichtner den Absolventen die Zeugnisse.

Feierlich umrahmt wurde die Zeugnisübergabe von der Lehrerband „Les Clochards“, die mit Liedern wie „Congratulations“ und „Hotel California“ den Filmsaal mit Tuba, Schlagzeug, Akkordeon und E-Gitarre zum Beben brachten.



Die staatlich geprüften Technikerinnen und Techniker des Beruflichen Bildungszentrums Hof haben ihre Zeugnisse erhalten.